



# La Junta recorta en 2013 un 7% la partida a la ULE destinada a gastos y nóminas

Aprueba un fondo de 26 millones y confía que el resto se financie con el alza de las matrículas

**PILUCA BURGOS**  
CORRESPONSAL VALLADOLID

■ El Consejo de Gobierno aprobó ayer una subvención de 26.298.546 euros para los gastos de funcionamiento y personal de la Universidad de León (ULE) durante el primer semestre de este año. Supone un 7% menos que el pasado año, ya que la Junta considera que los campus pueden compensar esta bajada con los ingresos a mayores que logren con la subida de las matrículas.

En el conjunto de la Comunidad la cantidad asciende a más de 163 millones que se reparten entre las otras tres universidades de Castilla y León: 16.038.811 euros corresponden a la Universidad de Burgos; 60.242.946 euros a la Universidad de Salamanca; y 59.755.937 euros a la Universidad de Valladolid. Estas aportaciones suponen la continuidad en la financiación global de las universidades públicas de Castilla y León durante el primer semestre de

## Subida de tasas

■ La Junta estima que la cantidad de 26,29 millones de euros es la necesaria para garantizar el correcto funcionamiento de la Universidades de León durante este primer semestre del año 2013, al tener en cuenta el incremento de los ingresos que ésta obtendrá como consecuencia del aumento de los precios públicos en los estudios universitarios.

## Tres grandes retos

■ Esta financiación permitirá a las universidades públicas afrontar «los grandes retos» que la enseñanza superior tiene planteados en torno a tres funciones básicas: transmitir el conocimiento existente, generar nuevo conocimiento y transferirlo a la sociedad.

2013, con un importe anual total de 324.672.306 euros.

La Junta estima que estas cantidades son las necesarias para garantizar el correcto funcionamiento de las universidades públicas de la Comunidad durante este primer semestre del año 2013, al tener en cuenta el incremento de los ingresos que estas obtendrán como consecuencia del aumento de los precios públicos en los estudios universitarios.

Esta financiación permitirá a las cuatro universidades públicas afrontar «los grandes retos» que la enseñanza superior tiene planteados en torno a las tres funciones básicas de la universidad: transmitir el conocimiento existente, generar nuevo conocimiento y transferirlo a la sociedad.

Estas tres funciones básicas, a su vez, se vinculan a los tres grandes objetivos sobre los que debe insistir una Administración «responsable para lograr un sistema universitario cada vez más especializado, más

fuerte y competitivo, como claves para salir de la crisis».

El primer objetivo pretende reforzar la excelencia en la formación de los estudiantes universitarios «mediante una enseñanza más personalizada» —Espacio Europeo de Educación Superior— y que «debe permitir avanzar en la mejora de su rendimiento académico y en la adquisición de conocimientos».

El segundo objetivo es profundizar y seguir afianzando una investigación científica de calidad. Aquí el compromiso de la Junta se concreta, por una parte, en la financiación ayer aprobada de los gastos del personal docente e investigador de las universidades públicas y, por otra, en las diferentes actuaciones que nacen de la Estrategia Regional de Investigación Científica, Desarrollo Tecnológico e Innovación 2007-2013. Y el tercer objetivo supone un mayor esfuerzo en la innovación, para incrementar la transferencia de conocimientos desde las universidades.

## Un millón para prótesis coronarias del hospital de León

■ La Junta dio ayer luz verde con la aprobación en el Consejo de Gobierno de una inversión de 946.385 euros para la contratación del suministro de endoprótesis coronarias con las que atender, durante un año, las necesidades del Servicio de Cardiología del Complejo Asistencial Universitario de León.

La formalización de este contrato se realiza dentro de acuerdo marco suscrito por la Gerencia Regional de Salud para suministros hospitalarios. Según la Junta, esto permite una «mayor agilidad en la contratación al disponer de un catálogo de productos y empresas suministradoras y una importante contención de gasto, al conseguir mejores precios que los que se obtendrían si cada centro asistencial contratase de forma individual».

## Injuve

El instituto de la Juventud amplía la oferta de alojamientos para jóvenes del próximo verano en 4.113 plazas y suma 18.227, que se distribuirán en 29 instalaciones juveniles, entre el 1 de junio y el 30 de septiembre.